



Communiqué de presse, dimanche 8 juin

La Transju'Trails

La Transju'Trails 2025 : une édition exceptionnelle !

Cette 18^e édition de La Transju'Trails confirme l'intérêt des coureurs à ce trail au naturel dans les Montagnes du Jura. Avec un nombre de participants multiplié par deux, l'événement se positionne comme un trail incontournable de passionnés et d'amateurs. Hier après avoir fêté les vainqueurs des grandes distances, c'était au tour des enfants de faire leur trail. Ce matin, ce sont pas moins de 3 000 personnes qui se sont élancées sur les 5 tracés du jour.



© Lilian Menetrier - Hugo Déforet / La Transju' - Cliquez sur l'image pour la télécharger
Télécharger toutes les photos libres de droits de l'édition 2025 : [ici](#)

Plus de 200 enfants sur Le Trail des Jeunes

Hier à 18h était donné le départ du Trails des Jeunes organisé par l'Association les Ptites Z'étincelles. Ils étaient plus de 200 répartis en trois catégories : les Eveils de 7 à 9 ans qui devaient effectuer une boucle de 800 m, les Poussins de 10 à 11 ans, eux avaient un tour de 1,5 km à parcourir et les Benjamins, de 12 à 13 ans partaient sur un tour de 2,5 km.

En Eveil, c'est Imran El Adraoui qui a remporté la course en 3 min 23 sec. Chez les Poussins, Noé Vandel a franchi la ligne après 5 min 26 sec de course et chez les Benjamins, c'est Elliot Chambon, représentant Les ptites z'étincelles, qui a mis 7 min 57 sec pour parcourir les 2,5 km.

Les enfants ont été accompagnés et soutenus par leur famille et un public venu nombreux encourager les futurs trailers de La Transju'Trails.

De 5 à 25 km, des courses pour tous

Alors que la journée d'hier donnait la part belle aux grandes distances, ce matin, ce sont près de 3 nnes qui se sont élancés sur les 5 parcours proposés : 25 km, 15 km, 10 km, 5 km et 15 km randonnée. Avec des départs échelonnés entre 8h et 11h, les trailers ont pu bénéficier d'une météo plus clémente qu'hier mais avec un ciel couvert et un léger vent frais.

Roman Gallois, du team Transju Intersport, remporte le 25 km en 2 h 04 min 35 sec : *« La première descente, c'était un vrai chantier, on a couru dans la boue, dans la rivière, mais bon, c'est ça qu'on est venu chercher. Après la montée sur Prémanson était avec un petit rythme, car je connais le terrain par cœur et ça m'a permis de prendre un petit gap dans la descente. Après j'ai pu garder l'avance jusqu'au bout. Franchement, pour ne pas glisser, il fallait vraiment être fort. Et sinon après, la gestion jusqu'au bout. Je veux remercier La Transju' pour ce qu'ils font, l'organisation, les bénévoles, même sous la pluie, à 4h du matin quand il pleut, ils sont là. C'est super, toujours gentil, bienveillant, et puis on sent vraiment que c'est une vraie famille. »*

Du côté des femmes, c'est la Dijonnaise Cécile Val qui remporte l'épreuve en 2 h 41 min et 59 sec : *« C'était super beau, mais c'est vrai qu'on s'est concentré sur les pieds, parce qu'il y avait plein d'appuis fuyant avec la boue, les pierres qui glissent, mais par contre c'était un vrai beau parcours. Même si c'était très dur et technique. Je n'ai jamais fait aussi dur en France. Il y a un coureur qui m'a bien encouragée, qui m'a fait du bien au moral, parce que les cinq derniers kilomètres, c'était dur. Tout le monde me disait que j'étais première au fil et à mesure que j'avançais, donc ça motive, forcément. »*

Sur le 15 km, l'espoir Jules BARRIOD franchit la ligne en tête en 1 h 15 min 23 sec. La première féminine est Chloé Ballet en 1 h 43 min 25 sec.

Sur le 10 km, Tom RoCHAT remporte la course en 42 min 51 sec. Du côté des femmes, c'est Estelle Moreau qui franchit la ligne en 57 min 10 sec.

Sur le 5 km, ce sont deux minimes (U16), qui gagnent l'épreuve : Timéo Bouillet Prély en 18 min 54 sec et Emma Petitjean en 23 min 4 sec.

Le Team Transju Intersport en pôle position

Le Team Transju Intersport a fait aparlé de lui ce week-end. Outre la magnifique victoire de Ludovic Bourgeois sur le 82 km, l'équipe s'est également illustré avec 6 podiums :

- victoire sur le relais 82 km avec Cloé Pagnier, Annabel Fischer, Sacha Duinat et Donovan Faivre,
- victoire catégorie femme sur le 42 km avec Cyrielle Baroni
- victoire sur le 25 km avec Roman Gallois
- 2^e place sur le 62 km avec Ludovic Bailly Basin
- 2^e place féminine sur le 62 km avec Mathilde Duchaussoy,
- 3^e place sur le 25 km avec Valentin Chauvin

Après un week-end réussi, Pierre-Albert Vandel, Président de Trans'Organisation, réagit : *« Chaque année nous innovons avec un nouveau programme, de nouveaux parcours, des départs qui changent, comme cette année, avec un départ du centre des Rousses. Nous sommes très contents d'avoir accueillis 5 000 participants ! Nous avons doublé par rapport à l'année dernière. La fête est surtout réussie quand tous les participants arrivent sans souci. Le trail est une discipline qui se développe et nous sommes ravis de voir que La Transju'Trails en profite et fait partie aujourd'hui des trails incontournables en France. Le Jura propose des paysages magnifiques et des tracés variés, que nous voulons faire découvrir. Et sur ce point, je crois que nous avons gagné ! ».*



A TELECHARGER
VIDEO 2025



Bout à bout non monté d'images libres de droits pour la presse
Cliquez sur l'image pour télécharger la vidéo

SERVICE DE PRESSE EN LIGNE

latransju.com

*Photos libres de droits, communiqués de
presse, vidéos*

Service Presse :

Anne Millet : 06 67 16 16 77

Soazig Guého : 06 62 08 75 44



TRANS'ORGANISATION

Tél : +33 3 84 33 45 13

email : contact@latransju.com

18 Avenue Charles de Gaulle BP 20126 39400 Morez